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自民党、「これはやばい」という雰囲気に 2008/11/19 19:12 

  

国籍を安売りしたい法務官僚？ 

  

産経新聞・阿比留瑠比記者が本領を発揮してくれて、本日「国籍法改正案の付帯決議をめぐる自民と民主の相違

点 」、更に「国籍法改正案についての議連と法務省のやりとり 」という二回のエントリーをアップしてくれました。 
  
結論から言うと、昨日衆議院を通過したときのような「お先真っ暗！」という挫折感から解放されて、「おお～いい

ぞ！」と多少は希望が持てそうな明るい兆しも見えてきました。 

  
詳しくは彼のブログ「国を憂い、われとわが身を甘やかすの記」をご覧下さい。 

その二回目のエントリーで、この法案を提出した法務官僚の説明の骨子が以下四つの項目です。 
  
①           虚偽の届け出への罰則は「１年以下の懲役または２０万円以下の罰金」で軽いという批判があるが、このほか認

知届の際などの公正証書原本不実記載の罪（５年以下の懲役または５０万円以下の罰金）なども加算され、最高

刑で懲役７年６月までできる。 

  
この辺は衆議院法務委員会でも説明がありましたね。しかし、あの貴重な日本国籍を取得するに際して、虚偽の罰則が

既存の国内法より遙かに軽いという正当な理由があるのか理解できません。最低でも公正証書原本不実記載の罪と同等

かそれ以上が当然。あわせて懲役10年以上、罰金も50万プラス200万、合計250万くらいはあってしかるべきでしょう。 

  

 
日本国籍を安売りするな、日の丸が泣いているぞ 

  
②            

ＤＮＡ鑑定を取り入れると、家族法への悪影響が出るおそれがあり、親子関係や家族をそれで決めていいのかという大

問題になる。

  
何か勘違いをしているのではないか？。結婚していない日本人男性と外国人女性の間に生まれた子供が、本当に申告通

りか否かを証明するための検査です。既存の家族法とは別物として考えるべきです。 

  
③            

ＤＮＡ鑑定は、持参された検体が正しいかどうか、どうやって市町村役場や法務局で確保するのか。さらに、ＤＮＡ鑑

定には１０万円以上かかるが、だれがどう負担するのか。

  
必修条件として親子三人がしかるべき検査機関に出向き、その場で検体を採取することにすれば問題はない。費用は国

籍を取得したいという側が負担するのが当然だろう。大した問題ではない。法務省側がどうしても 
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タグ： 国籍法改正案を検証する会合に賛同する議員の会  馬渡龍治  秋本司  戸井田とおる  西田昌司  有村治子  佐藤正

之  赤城成章   

ＤＮＡ鑑定をしたくない、といっているのと等しい。
  
④           外国人の子を認知する場合のみ 

ＤＮＡ鑑定をすることで、憲法が禁じる不当な差別という問題が起きないか。 
  
「不当な差別」ではなくて「合理的な検査」だ。憲法は「日本国民は」ではじまる日本人のための日本人による憲法で

あって、その日本人になるための乗り越えるべきハードルが日本国民と同等でなければならないとは一言も書いてな

い。 

  
この発足したばかりの「国籍法改正案を検証する会合に賛同する議員の会」ですが、今回は馬渡龍治氏、秋本司氏、戸

井田とおる氏、西田昌司氏、有村治子氏、佐藤正之氏、赤城成章氏の発言が紹介されています。応援メールを送って激

励しましょう。 

  
こういう時間をもっともっと設けて、徹底的に議論を戦わせ、世論を喚起して国民的話題にしてから国会で採決するの

が民主主義の原則。これを一切無視した今回の衆議院採決は歴史に汚点を残す事になるでしょう。やれるだけ頑張りま

しょう。 
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2008/11/19 20:17Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

こんにちわ 

 
 阿比留記者のブログ読み、、期待はまだできないにしろ、鬱な気持ちが多少楽にはなり

ました。官庁でやるべきことをやる体制にすると、トラブルが生じた際に責任をかぶること

になるという・・そういうことへの責任回避のための理屈が多いような気がしますね。 

 
 こうなったんだから我々には責任はないじゃないか？と言い逃れできるところを少しでも

増やしたい・・・そう見えます。 

 
 水際で食い止めるということを嫌がる感覚を、阿比留記者のエントリからも花うさぎさん

のエントリからも感じます。 

 
 本当のところは左翼政治家の意向を反映したいだけなのかもしれないとは思います。そ

れにしても法務省官僚の答弁内容がお粗末ですよね。  

 

2008/11/19 20:37Commented by - さん 

国会議員は、法律を作るのがひとつ仕事。 
議員に直接法案を書く技量がなければ、官僚が、議員から示された内容に 
即して法案を書く手伝いをする。当然、議員の意思に背くようなことは許されないはず。 

 
今回のエントリーを読むと、法案の作り手の主従が逆転しているように思えます。 

 
議員が、DNA鑑定が必要であると考えるのであれば、法案にそう書くように 
官僚に下命すれば言いだけのことであって、議員が、官僚に「なぜDNA鑑定が必要と書

かないのか」と質問する必要なぞないと思います。（官僚は、 
法律間の整合性をやたら気にするからDNA鑑定が必要とは書けないのでしょうけど。） 
 
結局、議会（構成する議員の知性がお粗末すぎ、単に声が大きいだけ）も裁判所（時間と

費用掛かりすぎ）も日本では、しっかり機能しているとはいえないから行政（官僚）が一番

力を持ってしまうのでしょうね。 

 
司法試験改革で、法律に明るい若者がこれからは増えてくるでしょうから立法技術を持っ

た議員も増えてくると期待しましょう。  
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2008/11/19 21:34Commented by すずめめだか さん 

今日は、今回の法案に対しチョット待てよと表明してくれた議員にお礼のメー

ルを入れ始めました。 
時間の勝負は無くなりましたので、田母神論文と絡めて小泉八雲が賞賛した

日本を次代の子供達にも繋ぎましょうと。 

 
花うさぎさん、がんばりましょう。  

 

2008/11/19 21:54Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん こんばんは。 
 
> 阿比留記者のブログ読み、、期待はまだできないにしろ、鬱な気持ちが多少楽にはな

りました。 

 
同じくです。阿比留さんは元気のビタミンですね(^^)。 
 
> 本当のところは左翼政治家の意向を反映したいだけなのかもしれないとは思います。

それにしても法務省官僚の答弁内容がお粗末ですよね。 

 
仕掛けは学会公明党、それに媚中の与野党が相乗りして、保守派包囲網がいつの間に

か完成していた、という構図でしょうね。しかし学会公明党は相当追い込まれています

よ。  

 

2008/11/19 22:00Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん  
 
>今回のエントリーを読むと、法案の作り手の主従が逆転しているように思えます。 
 
これまでずっとこの仕組みでやってきた弊害ですね。政治家は官僚に舐められているん

ですよ。 

 
＞議員が、官僚に「なぜDNA鑑定が必要と書かないのか」と質問する必要なぞないと思

います 

 
これが正論です。我々は応援してくれる議員をもっとしっかりとサポートしないといけませ

ん。  

 

2008/11/19 22:05Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
 連日の行動の合間に、エントリを 
上げてくださった事を感謝します。 
貴ブログは貴重な情報源でした。 
地方に住む私にとっても、よそ事ではない 
という気持ちをさらに高めてもらえました。 
本当にありがとうございます。 

 
 田母神氏、そして今回の国籍法と 
続けての問題に対する各種報道機関の対応を 
見て、危機感を肌で感じ、ネットをやっていなかった 
一年前の自分の事を思い出し、怖くなりました。 

 
 これ以上花うさぎさんのやけ酒の量が 
増えませんように、と祈るばかりです・・・。 
   

 

2008/11/19 22:07Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>今日は、今回の法案に対しチョット待てよと表明してくれた議員にお礼のメールを入れ

始めました。 
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おっ、大事な事ですね。さすがです(^^)。 
 
>時間の勝負は無くなりましたので、田母神論文と絡めて小泉八雲が賞賛した日本を次

代の子供達にも繋ぎましょうと。 

 
悲しいかな今の日本はとても当時の日本ではありません。安倍元首相のときは左翼に仕

掛けて勝利しましたが、今は逆に仕掛けられて防戦一方です。 

 
>花うさぎさん、がんばりましょう。 
 
はい。個人的にはこの法案の張本人を引きずり出してボコボコにしてやりたい気分です

が、民主主義とは忍耐なんですね～。  

2008/11/19 22:10

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
青山繁晴さんが、関西テレビの「アンカー」という番組で国籍法のことについて

取り上げてくれました！ 

 
青山さんのブログのコメント欄に「テレビで取り上げてください」というコメントが多かったせ

いもあるんじゃないかと思います。 

 
新のエントリは、10月31日の「よく闘われることを、祈ります」というエントリーでした

が、西村真悟さんとの講演会中止の報告と、西村真悟さんに対して「よく闘われて当選さ

れることを、祈ります。」みたいです（＾ｏ＾）ｖ。 

 
http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july/e/7d65ff99b5102697510449481b6
a49fb 
 
【動画】 
前半は元厚生次官ら連続殺傷事件について、「国籍法」については３本目の後半からで

す。 

http://blogs.yahoo.co.jp/tankou_2008/20050235.html 
 
青山さんの「ふつうのみんなが動かしてる」というフィリップに拍手しました♪ 
 
くっくりさんも今夜未明か、明日の早朝までにアップしてくれるんじゃないかと思います。 

http://kukkuri.jpn.org/boyakikukkuri2/ 
 
これから参議院総務委員へのＦＡＸ、それから私も頑張ってくれた議員さんへのお礼のメ

ールを考えます。  

 

2008/11/19 22:16

Commented by sakurara さん 

すいません訂正ですｍ(_ _)ｍ。 
 
「国籍法」については、 

「３本目」の後半からではなく、「２本目」の後半からですｍ(_ _)ｍ。  

 

2008/11/19 22:19Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんばんわ。 
 
>上げてくださった事を感謝します。 
>貴ブログは貴重な情報源でした。 
 
そういって頂けると本当に嬉しいです。 

 
>地方に住む私にとっても、よそ事ではない 
>という気持ちをさらに高めてもらえました。 
 
沖縄が一番やばいですね。民主党の沖縄ビジョンで一国二制度、独自通貨の発行、東ア

ジアの拠点、移民の受け入れなど堂々と沖縄を支那中共に譲ると 
言っているも同然ですから。 
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＞各種報道機関の対応を見て、危機感を肌で感じ、ネットをやっていなかった一年前の自

分の事を思い出し、怖くなりました。 

 
kaigaramusiさんのような方が加速度的に増えてくれることを祈りたいです。お知り合い

の方にもさりげなく真実を伝えて下さい。 

 
＞これ以上花うさぎさんのやけ酒の量が増えませんように、と祈るばかりです・・・。 

 
やっぱり週一で休肝日を設けないと駄目ですかね(^^；。  

2008/11/19 22:22

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>青山繁晴さんが、関西テレビの「アンカー」という番組で国籍法のことについ

て取り上げてくれました！ 

 
ああ～、確か今日だったと朝に思っていたところです。 

 
>青山さんの「ふつうのみんなが動かしてる」というフィリップに拍手しました♪ 
 
いいですね。私は彼が好きなんです。是非みてみます(^^)。 
 
>これから参議院総務委員へのＦＡＸ、それから私も頑張ってくれた議員さんへのお礼の

メールを考えます。 

 
本当にありがとうございます。  

 

2008/11/19 22:50

Commented by danceneko さん 

私も今から録画したアンカーを見ます！。 
中央のテレビじゃ取り上げなさそうですし、関西に住んでいてよかった（笑）。   

2008/11/20 00:59Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。夜分遅くすいません。 

 
> ああ～、確か今日だったと朝に思っていたところです。 
 
私は毎週水曜日、帰宅してから「アンカー」を見るのが楽しみになりました。 

近は帰ってからはテレビのスイッチさえ入れなくなりましたね。今も消えてます（笑）。  
朝は時計がわりと天気＆電車情報のためにテレビはつけますが、音は消したい心境で

す。  

 
> いいですね。私は彼が好きなんです。是非みてみます(^^)。 
 
でしたら西村眞悟さんと青山さんの対談は楽しみだったのではないですか？ 
私もYouTubeとかで対談の模様を流してくれないかなぁと楽しみにしていたのでホントに

残念でした。 

 
> 本当にありがとうございます。 
 
いえいえコチラこそです。 
私も１７日、１８日は昼休みには真っ先に花うさぎさんの情報をチェックしました。 
ガクッとする情報で昼からはほとんど仕事が手につかなくなりましたけど(T_T)。 
 
私はまだいろんな事を知り始めたばかりです。 
でも花うさぎさんをはじめ、何年も、何十年も、ネットが普及する前からこういう日本を見て

きた方々は、いろんな事がわかっているがゆえに、言葉では言い表せないほどの無力

感、絶望感を、何度も何度も味わってこられたんだろうなぁと思います。 

 
そういう方々がいてくれたから、今の私たちもいろいろな事を教えてもらい、知る事ができ

るんだと、心からとてもとても感謝しています。 
ありがとうございます。 
コレからも日本がよくなるように、よろしくお願いしますｍ(_ _)ｍ。  
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2008/11/20 01:26Commented by sakurara さん 

話は変わって、コレも伝えたくて（＾＾。 
今日の昼休み、いつも４人でお昼を食べるのですが「国籍法改正案」の事を話

しました。  

 
昼休みには食堂でNHKが流れるので逆に話しやすいです（笑）。 
「コレはネットではこうなんだよー」とか「テレビでは一切報じないけど、こーなんだよー」と

か。 

 
一人の人は「まとめwiki」のアドレスを送っていたので知っていましたが、他の二人は当

然ながら全然知らなくて、「全く報道されていない事」に驚き、不思議がっていました。 

 
でも結論は「ネットでチェックするしかない＆（特亜の人に対して）何も知らない状態だった

ら騙される可能性もあるけど、いい人ばかりじゃなく、したたかで騙そうとする人もいるとい

う事を頭に入れておくことが大切！」となったので、現在働いている年代の人たちは、もう

テレビや新聞より、ネットの方が信憑性が高いことをわかっていて、すんなりと話を聞いて

くれるんじゃないかと思いました。 
それ以外の人と話すときはとても気を遣いますが(><)。 
 
彼女たちが、ご家族や友人に「そういえば･･･」という風に話を広げていってくれると嬉しい

なぁと思います(^-^)。 
 
ＰＳ．阿比留さんのブログに珈琲好きさんがトラバを貼られていましたが、戸井田議員のコ

メント欄にも同じ文章があって、私も多くの人に読んでもらいたいなぁと思っていました。未

読でしたら是非！ 

 
森英介法務大臣に問う(ネット観察者の眼) 
http://likecoffee.iza.ne.jp/blog/entry/803088 
 
いつも長文になってしまってすいませんｍ(_ _)ｍ。  

 

2008/11/20 06:40Commented by 花うさぎ さん 

To dancenekoさん  
 
>私も今から録画したアンカーを見ます！。 
>中央のテレビじゃ取り上げなさそうですし、関西に住んでいてよかった（笑）。 
 
おはようございます。昨夜は限界でしたので今見ました。 

 
青山さん、良く取り上げてくれました。これで多くの人がこの問題を知ることになったと思

います。 

 
何故、関東で放映してくれないのか残念です。  

 

2008/11/20 07:12Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
「アンカー」はいま拝見しました。 

 
>でしたら西村眞悟さんと青山さんの対談は楽しみだったのではないですか？ 
 
そうなんですよ。スタンスが似ている二人ですから期待していたのですが。 

 
＞他の二人は当然ながら全然知らなくて、「全く報道されていない事」に驚き、不思議がっ

ていました。 

 
素晴らしいです。直接の声で聞くとインパクトが全然違いますから、効果が高いです。 

 
＞森英介法務大臣に問う(ネット観察者の眼) 
 
拝見しました。正論ですね。抗議の声を一段以上高めないといけません。  
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2008/11/20 12:34Commented by すずめめだか さん 

森大臣に対しては総理のメルマガが本日届きましたので、すぐ謝罪と撤回を求

めるメールを送りました。 

 
「アンカー」放映されてる関西地区？が羨ましい。 
「たかじん」は放映されてますが、産経新聞がないんです。 
新聞はネット配信もありますが、紙面で読みたい。  

 

2008/11/20 13:14Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>森大臣に対しては総理のメルマガが本日届きましたので、すぐ謝罪と撤回を求めるメー

ルを送りました。 

 
素早いですね。私にも届いてましたけど、 近は開いて読む気が失せてしまってます(^
^。 
 
>「アンカー」放映されてる関西地区？が羨ましい。 
>「たかじん」は放映されてますが、産経新聞がないんです。 
 
アンカーって関西地区だけなんですか？。それはもったいないですね。 
そうか、産経が読めないのはつらいですね、営業担当に頑張って貰わないと。  

 

2008/11/20 13:30Commented by 花うさぎ さん 

・追記 丸坊主日記コメント欄から 

 
河野太郎の弁明 (Unknown)  
2008-11-20 11:21:01  
http://www.taro.org/blog/index.php/archives/950 
 
国籍法改正Ｑ＆Ａ その２ 

 
Posted by 河野 太郎 on 2008/11/20 木曜日 
 
国籍法の改正に関して、まだ誤解されている方がいらっしゃるようなので、多少、補足しま

す。 

 
こちらも参照してください。（ http://www.taro.org/blog/index.php/archives/94
6 ） 
 
まず、この改正案は、 高裁判所の違憲判決を受けて、法務省が改正案を作成し、閣議

を経て、内閣が国会に提出した法案です。 
私を含め、議員がこの改正案の作成、提出に関わることはありません。 

 
Ｑ．なぜ麻生総理が訪米中でいないときに審議するのか？ 

 
Ａ．いくつかの事実誤認があります。内閣提出の法案は閣議決定されますので、総理が

閣議決定の場にいらっしゃいます。この改正案の場合も総理主宰の閣議で決定されてい

ます。 
国籍法は法務委員会に付託され、法務委員会には総理大臣は出席せず、法務大臣が答

弁します。 
総理が不在でも、法務大臣出席の下、法務委員会で審議は行われますが、この法案が

法務委員会で審議された日には総理は日本にいらっしゃいました。 

 
審議日程は自民党内の審議に関しては法務部会長が、国会提出後は各党の国対と与野

党の法務委員会理事が責任を持ちます。 

 
Ｑ．なぜこの改正案は、国会議員が知らないうちに党内手続きが進められたのか？ 

 
Ａ．この法案の審議は、法務部会、政調審議会、総務会というごく普通の党内手続きで行

われました。全ての会議の時間と場所、内容は衆議院公報に載っていますので、全ての
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議員とスタッフが知っています。自民党の会議の時間と議題は、携帯電話でも見ることが

できます。 
全ての法案が同じような手続きで審査され、この改正案も例外ではありません。 
全ての部会は自民党の衆議院議員、参議院議員ならば誰でも出席することができます。 

 
また自民党の一回生議員は全員、国会対策委員会の委員として国会で審議される全て

の法案の内容の説明を聞きます。  

2008/11/20 13:32

Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 続き 

 
こんな法案知らなかったというのはサボっていたと同意語です。 

 
Ｑ．なぜこの改正案では、子供を認知する父親に扶養義務を課さないのか？ 

 
Ａ．子供を認知すると、当然に扶養義務が発生します。扶養義務は民法で規定されてい

ます。国籍法は国籍に関することを定める法律ですので、国籍法では扶養義務に関して

定めません。改正前の旧国籍法でも認知した父親には扶養義務が発生します。 

 
Ｑ．なぜ偽装認知による国籍取得の罰則が一年以下の懲役または二十万円以下の罰金

と軽いのか？偽装結婚並みに五年以下の懲役または五十万円以下の罰金とするべきで

はないか？ 

 
Ａ．偽装認知による国籍取得は、市町村への認知届けと市町村への国籍届けを出すこと

によって公正証書原本不実記載罪が併合され、七年半以下の懲役と百二十万円以下の

罰金になります。 

 
Ｑ．なぜ認知に際して、ＤＮＡ鑑定を条件としないのか？ 

 
Ａ．法務委員会での付帯決議に基づいて、国籍法プロジェクトチームでもＤＮＡ鑑定につ

いても議論していきます。 
論点がいくつかあります。 
まず、ＤＮＡ鑑定を取り入れるとなると、国籍取得届けが、届出のままでよいのかなんらか

の許可にする必要があるのかということ。 
ＤＮＡ鑑定に関する実務的な問題をどうクリアするのか。どこで行うのか、検体のすり替え

をいかに防止するのか、費用負担をどうするのか。 
ＤＮＡ鑑定を必須としたときに、母親や子供から認知を求められた日本人の父親がＤＮＡ

鑑定に応じなかったときに、強制する手続きをつくるのか。 

 
さらに、今の民法の根本的な考え方をこれによって変えるのかどうか。 

 
例えば、受精卵を代理出産した場合、今の日本の民法では、出産した者が母親となりま

す。ＤＮＡよりも出産が家族関係の決め手になっています。 
民法七百七十二条の問題でも、妊娠時点で母親と結婚していた者が 
父親となります。  

 

2008/11/20 13:33

Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 続き 

 
自民党のなかでも保守派と呼ばれる人たちは、家族というのは、生物学的な

つながり以上のものがあると主張し、家族の問題に、安易にＤＮＡ鑑定を導入することに

は慎重です。 
反対にリベラルとよばれる議員はこれまでＤＮＡ鑑定の導入にはどちらかというと前向き

でした。 
認知の問題でＤＮＡ鑑定を導入するということは当然、こうした問題にも波及します。議論

の中からうまく結論を導き出さなければなりません。 

 
Ｑ．たくさんの外国人の女性が子供を日本人に認知させ、日本国籍をとらせてその母親と

して来日してしまうのではないか？そういう母親が日本で生活保護をもらうことになったら

税金の負担が増えるではないか？ 

 
Ａ．それはそう簡単なことではありません。 
現在、海外で外国人の母親と暮らす日本国籍を持つ幼児が、母親が来日できない、つま
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2008/11/20 21:00Commented by 花うさぎ さん 

・追記４ 

 
阿比留さんがレポートしてくれた「国籍法改正案についての議連と法務省のやりとり 」の

映像がチャンネル桜・youtubeのここで見られます。 
 
http://jp.youtube.com/watch?v=uP4zK7m4Cyc&feature=PlayList&p=D89
265B7674E7105&index=1 
 
出来れば全部見て下さい(^^)。  

 

2008/11/20 21:40Commented by 花うさぎ さん 

・追記５ 

 
上の河野太郎の弁明とチャンネル桜での議員各氏の話を比較すると、原則論と現実論の

ギャップがよく分かりますね。 

 
私に言わせると、法務官僚の良き代弁者・河野太郎という印象です。次の選挙で落とした

い議員リストに加えたいですね。  

 

2008/11/21 06:55Commented by 花うさぎ さん 

・追記６ 

 
阿比留さんの記事だと思いますが 

 
国籍法改正 誰も理解せぬまま参院も審議入り 

 
未婚の日本人の父と外国人の母の間に生まれ、出生後に認知された子の日本国籍取得

要件から「婚姻」を外す国籍法改正案は２０日、参院法務委員会で趣旨説明が行われ、

審議入りした。 

 
法務委は同日の理事懇談会で、２６日に１時間４５分の参考人意見聴取、２７日に４時間

の一般質疑を行った後に委員会で採決することで合意。このため、改正案は２８日の参

院本会議で成立する見通しとなった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/081120/plc0811201947010-n1.
htm 
 
衆議院の三時間が短いので参議院は五時間４５分ですか。で２８日に決着。少しは時間

的余裕が出来たと思いましたが、やっぱり全力を走らないと駄目みたいですね。  

 

2008/11/21 07:34Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
水間氏から超緊急拡散が届いています。 

 
コチラに花うさぎさんも紹介してくださったチャンネル桜の動画全編と、優先順位ごとの送

信先が載っています。 

 
Ｆｒｅｅ Ｊａｐａｎ！： 【FAX送信優先度】国籍法改正案慎重審議【水間政憲】 
http://www.freejapan.info/?_FaxSaikyou 
 
超緊急拡散【国籍法】参院本会議採決２７日午後か２８日 (水間政憲) 
2008-11-20 17:20:40 
 
参院法務委員会は、１１月２６日２７日開催かれ、参院本会議に緊急上程されると２７日

午後に「国籍法改正案」は参院本会議で可決される。遅くとも同２８日に強行可決されるも

よう。 

 
【国籍法改正案慎重審議】を要請する全国の覚醒している日本人の皆さん。FAXは、凄く

有効です。 
要請書を発送する優先順位をお知らせします。慎重審議をお願いする順番。 
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１、民主党党３役。 
２、《参院法務委員会理事》【委員長、澤雄二(公)。千葉景子(民主)。松岡徹(民主)。松

村祥史(自民)。木庭健太郎(公)】 
３、《委員》民主〔小川敏夫。紺野あずま。鈴木寛。前川清成。松浦。松野。江田五月〕社

民党〔近藤正道〕共産党〔仁比聡平〕。自民党〔青木幹雄。秋元司。舛添要一。丸山。山崎

正昭。山東昭子〕以上。 

 
民主主義国家の国民の真情を真摯に伝えて下さい。一人一人の国を思う気持ちをFAX
に載せて発送して下さい。直筆は、なにより個人の意志として伝わります。FAXがない方

は、メールでもいいと思ってます。 
皆様のご健闘をお祈りします。ジャーナリスト水間政憲。転載フリー  

2008/11/21 07:37

Commented by sakurara さん 

動画の中の発言： 

 
日本のパスポートがいかに価値があるかですよ。 

中国の方が「次に生まれ変わったらどこの国の人になりたいか」というアンケートをしたら

日本人というのが２番目に出てきたそうですよ（アメリカ一位）。 
あんだけ反日の教育している国の中で日本人になりたいと言うんだから相当日本ってい

い国。 

 
「国籍」というのは文字通り、国民の血と汗と涙の結晶ですよね。それによって作ってきた

信用ですよ。 
コレを簡単に与えてしまうというのは、「国籍」を安易に扱っている、国民に対する侮辱だ

と思います。  

 
------------- 
 
明日の関西テレビ「ぶったま」に青山さんがご出演だったらと期待したのですが、ホムペを

見たらご出演の予定はないみたいです。残念。 

 
でも今回は月曜日もお休みですし、国民全員が送ってくれる勢いで大量に届くといいので

すが。 
土日会う人に、機会があったら説明できるように配布用に資料を持ち歩きたいと思いま

す。 

 
そうそうマジックも切れるといけないので何本か買ってこなくては！  

 

2008/11/21 09:21

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。気を取り直して頑張りましょう。 

 
し、しかし、よりによって委員長が公明党の澤雄二、次いで民主のあの千葉景子です

か？。確信犯も良いところですね。遠慮はいらないからメガトン級のファックス攻撃をしな

いと(^^；。 
 
＞あんだけ反日の教育している国の中で日本人になりたいと言うんだから相当日本って

いい国。 

 
それはシナと比較すれば天国と地獄ですよ。何より中国には無国籍のシナ人が星の数ほ

どいるのですから、もうブローカーがもみ手しながら申請準備に入っているでしょう。 

 
悪、一切の修正なしを認める代わりに次の一文を 後に挿入することを求めたいで

す。 

 
・ただし、以上の改正案は反日教育を続けている現状に鑑み特定アジア（中国、韓国、北

朝鮮）は適用除外とする。  

 

2008/11/21 09:46Commented by 花うさぎ さん 

・追記７ 
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参議院法務委員会リストです。阿比留さんのコメント欄047696さんから修正

の上引用。 

 
●委員長 
澤 雄二 http://www.yuji-sawa.net/mail/index.html 
●理事 
千葉景子  Tel 045-212-3064 Fax 045-201-8188 
松岡 徹  Tel 03-3508-8734 Fax 03-5512-2734 
松村龍二  Tel 03-3508-8304 Fax 03-5512-2304 
木庭健太郎 Tel 03-3508-8723 Fax 03-5512-2723 
●委員 
今野 東  Tel 03-3508-8708 Fax 03-5512-2708 
鈴木 寛  Tel 03-3508-8635 Fax 03-5512-2635 
白 眞勲  Tel 03-3508-8329 Fax 03-5512-2329 
前川清成  Tel 03-3508-8712 Fax 03-5512-2712 
松浦大悟  Tel 03-3508-8517 Fax 03-5512-2517 
松野信夫  Tel 03-3508-8721 Fax 03-5512-2721 
青木幹雄  Tel 03-3508-8534 Fax 03-3502-8825   
秋元 司  Tel 03-3508-8311 Fax 03-5512-2311 
舛添要一  Tel 03-3508-8219 Fav 03-5512-2219   
丸山和也  http://maruyama-kazuya.com/inquiry/index.html 
山崎正昭  Tel 03-3508-8419 Fax 03-3508-9419   
仁比聡平  Tel 03-3508-8333 Fax 03-5512-2333 
近藤正道  Tel 03-3508-8740 Fax 03-5512-2740 
江田五月  Tel 03-3508-8608 Fax 03-5512-2608 
山東昭子  Tel 03-3581-3111 内線5224 FAX 03-5512-2224＞  

 

2008/11/21 12:05

Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんにちわ。 

 
私に届いたメルマガには各議員のメルアドがありましたから、 

午前中それにかかってました。 
終わって、花うさぎさんのところにお邪魔し事の経過を読みました。 

 
昨夜、桜井よしこ女史が佐賀県で３５年前から続けられている土曜セミナーという日本を

憂う人が開催されている講演会に招かれ２時間近く話されたテープを聞きました。 

 
この中でオーストラリアの首相が中国大好きのラット氏になった経緯があり人口の少ない

同国が移民として受け入れた中国人がその選挙権を得た結果の一つだと話されました。 
（これと同じことが福田首相でも起き私達はひどい目にあいました） 
選挙権までつながる状況を生み出す事は、反日意識のある偽日本人の誕生により日本

破壊の道が加速されると思え、今回の国籍法改正案反対は、声を上げるべき物ですね。 

 

2008/11/21 12:39

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>この中でオーストラリアの首相が中国大好きのラット氏になった経緯があり

人口の少ない同国が移民として受け入れた中国人がその選挙権を得た結果の一つだと

話されました。 

 
そうですね。支那中共は日本への人口侵略を静かに着々と進めているというのに、日本

の方から「いらっしゃいませ」と言ってるようなものが今回の国籍法改悪です。 

 
声を上げ、体も動かさないと(^^；。（まだ殴り込みを掛けるとはいってませんよ）  

 

2008/11/22 14:40Commented by - さん 

法務官僚の答弁４項目に対する反論は全く正論！その通り！、溜飲の下がる思いです。

 こんな当たり前のことが通らない日本にしてはいけません。 

 
ところで、２ちゃんねるで気になる書き込みを見つけたので貼っておきます。作り話ならよ

いのですが。 
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２ちゃんねる【国籍法改正】 閣僚「流れ作業でサインしたが…とんでもない法案が通る！

助けて」 誰も理解せぬまま、参院審議入り…２８日成立へ★ 
きた～！さっそくオファーがきた～！ 
オレにはピンサロでしりあった中国人のセフレがおるんやけど夫婦同ぜんに五年もつきあ

ってます。 
彼女は中国にだんなもこどももいるそーですが、そこはおとなのつきあいなんでお互い気

にしてません。 
ただ彼女は一度日本人と結婚してすぐわかれたとかで中国と日本をいったりきたりできる

らしく、子供ができるとどっちの子かわからなくなるんでコンドームはかかしたことがありま

せん。 
そんな彼女が早くもどこかで国籍法改正のはなしをきいたらしく、・・・・ 
・・・中国にいる５才の子供認知してくれたらお金くれるそーです！ 
せいせいどうどうの日本男児のオレは、そんなことしたら絶対その子のためにならんと、こ

んこんといいきかせたのですが、心の中では・・・・（もしやったらぜったいばれんな～、コン

ドームしてなかったら自分でもわからんもんな～）と、じゃっかんゆれてました。 
安場のピンサロなんかいったことない政治家のみなさん！このての中国人オレのまわり

にいっぱいいまっせ～。現実をしってくださいね！ 

 
結論・・・生後の認知はあぶない  

2008/11/22 15:36

Commented by 花うさぎ さん 

To ultramickeyさん  
 
こんにちは。 

 
>法務官僚の答弁４項目に対する反論は全く正論！その通り！、溜飲の下がる思いで

す。  

 
どうもありがとうございます。 

 
こんな当たり前のことが通らない日本にしてはいけません。 

> 
>ところで、２ちゃんねるで気になる書き込みを見つけたので貼っておきます。作り話なら

よいのですが。 

 
これ、本当の話ですかね？。だとするととんでもない話ですね。情報感謝です。  
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